

## LA ILUSTRACIÓN

IÑAKI CERRAJERÍA



# La primera sesión de fuegos artificiales cierra hoy el puente de Hierro al paso de coches y peatones

La prohibición, que obliga a desviar el tráfico por la carretera de las graveras, al estar en obras el Casco Histórico se mantendrá también mañana y durante el fin de semana

:: C. ORTIZ

**MIRANDA DE EBRO.** La vuelta a casa desde el cole será más larga de lo habitual para los alumnos de Sagrados Corazones acostumbrados a ir en coche o en autobús. Y es que a la salida de clase tendrán que tomar una ruta nueva. Arrancan las fiestas de la Virgen de Altamira y con ellas la primera de las sesiones de fuegos artificiales.

Caracasas que volverán a lanzarse desde el puente de Hierro que, para la colocación de los distintos elementos de pólvora, permanecerá cerrado al tráfico desde las 11.00 a las 23.00 horas de hoy. Una situación que se repetirá mañana, además del sábado y el domingo y que también afecta a los peatones, a los que se impedirá el tránsito. El único día que se podrá circular por ese viaducto será el viernes.

Durante las fechas y horas en las que el acceso por esa parte de la ciudad va a permanecer cortado, los desplazamientos en vehículo a esa zona podrán realizarse a través de la carretera de Bardauri, por las graveras, hasta enlazar con la de Orón. Un recorrido alternativo, que no ha tenido muy buena acogida por parte de la ciudadanía en general y que tendrán que tener en cuenta fundamentalmente los vecinos de Callejonda,

Los Linares, Fuentecaliente, la Barriada San Juan del Monte y la pedanía de Ircio, así como los propios residentes en Bardauri. Teniendo en cuenta esta situación de restricción por fiestas, desde el Ayuntamiento se recomienda a los vecinos en esas zonas que realicen gestiones como las compras antes de las 11.00 horas de esos días de cierre y que se tenga en cuenta que el puente estará abierto desde la noche del jueves hasta la mañana del sábado.

### Una opción de paso

La situación contraria se producirá en el puente de Carlos III, cerrado en las últimas semanas a consecuencia de las obras de urbanización que afectan a varias calles del Casco Histórico de la ciudad. Desde hoy y hasta la jornada del 16 ese será el acceso directo de los vehículos proceden-

tes de Allende.

Se podrá avanzar en coche por Real Aqueide y la subida se hará por la carretera de Orón hasta el Hospital. También estará operativo el acceso por Oroncillo.

Pero las modificaciones en la circulación durante las fiestas patronales no van a afectar únicamente al Casco Histórico. La prohibición de aparcar estará vigente en Condado de Treviño, junto al colegio Altamira, desde hoy y hasta el domingo. Con motivo de los espectáculos organizados en el interior del patio del centro educativo, se eliminarán los estacionamientos entre Comuneros de Castilla y Juan Ramón Jiménez.

Lo mismo ocurrirá en el entorno del parque Antonio Cabezón (en Ciudad Viezon, Francia y Juan Ramón Jiménez) hasta el lunes. Y es que ese entorno está ocupado desde principio de mes por los aparatos de feria y los puestos de venta ambulante. Al mismo tiempo, hasta el día 15, estará prohibido aparcar en la zona de Ronda del Ferrocarril situada en las inmediaciones del puente de Hierro.

Tampoco será posible hacerlo en La Estación el jueves, con motivo del desfile de carrozas. Una prohibición que también afectará a Concepción Arenal, Ramón y Cajal y San Agustín. La restricción se extenderá de las 10.00 a las 23.00 horas.

Como estacionamientos alternativos, desde el Ayuntamiento se recuerda que se dispone de nuevas zonas urbanizadas junto al parque Alcázar Emiliano Bajo y en la calle Máquina de Vapor, así como en el entorno de la zona residencial de Anduza (San Agustín, Cantabria y Río Ebro).

### POR ZONAS

► **Recinto ferial.** Las atracciones y los puestos de venta ambulante situados junto al Antonio Cabezón hacen que no se pueda aparcar en la zona hasta el 16.

► **Desfile de carrozas.** Mañana estará prohibido estacionar entre las 10.00 y las 23.00 horas en La Estación, San Agustín, Concepción Arenal y Ramón y Cajal.

► **Noches de Altamira.** Desde hoy y hasta el domingo no se podrá dejar el coche en Condado de Treviño, de Comuneros a Juan Ramón Jiménez.



Paco Roncero junto a Iñigo Ruiz, en La Vasca. :: A. GÓMEZ

# Paco Roncero defiende la tapa como «un estilo de vida»

:: C. ORTIZ

**MIRANDA DE EBRO.** Desde 2009 La Terraza del Casino de Madrid ostenta dos estrellas Michelin y a las que Paco Roncero, destacado cocinero español, reconoce que no quita ojo. Pero lo que más pesa son los clientes que son «los que nos dan de comer», tal y como explicó poco antes de explicar su visión del mundo de la gastronomía a los mirandeses que se dieron cita en una nueva cena con estrellas organizada por el restaurante La Vasca.

Eso sí, no dudó en reconocer que muchos llegan con las guías bajo el brazo, por lo que es importante lo que en esas ediciones se diga de los restaurantes. «Son las que hacen que el público se acerque. Más en una época como la actual, en la

que el 90% del público que nos visita es extranjero».

Y tiene claro que, fundamentalmente, lo hacen por la calidad, porque «tenemos la mejor materia prima del mundo». Y eso es algo que siempre está muy presente, incluso en la cocina en miniatura en la que está especializado y de la que es un auténtico defensor. Para Roncero, «la tapa siempre ha sido un estilo de vida» y de él se imbuye su gastrobar.

Para él ha sido una fórmula interesante y atractiva con la que «democratizar la alta cocina». Lo ha hecho ofertando los pinchos elaborados con las recetas de toda la vida, con la ensaladilla de mi abuela, la croqueta de mi madre... «Un bar de tapas es algo muy importante», zanjó.

## Th!nk English Vitoria

- Cambridge Exams - First, Advanced...
- Professional English.
- Apoyo Escolar.
- Conversación.
- Adultos y niños de todas las edades.

C/San Prudencio, 27. 4. Of. 1. Tfno.: 945 22 12 04  
info@thinkenglishvitoria.com  
www.thinkenglishvitoria.com

**si buscas vivienda... no compres sin antes ver esto**

**Salburua.** 73 m2, 2 dormitorios, salón, cocina equipada, comedor, baño, soleada terraza.  
Tipo loft: espacios abiertos e independientes, puertas correderas, armarios empotrados... desde **160.000 €** con garaje y trastero (no llevan iva).

[www.fincasestibaliz.com](http://www.fincasestibaliz.com) Fijos, 16 **945 14 11 11** estibaliz